



Samuel Eto'o, le président de la Fédération Camerounaise (Fecafoot), a rendu un touchant hommage à la légende du football camerounais, Roger Milla, lors de la cérémonie de récompense du Ballon d'Or camerounais. Eto'o a exprimé sa reconnaissance envers Milla pour l'avoir guidé sur le bon chemin dans sa jeunesse, affirmant que sans lui, il aurait été destiné à la prison.

Devant une audience prestigieuse incluant la Première Dame Chantal Biya, Eto'o a rappelé que la paire de chaussettes offerte par Milla lorsqu'il avait 13 ans avait changé sa vie. La relation entre les deux joueurs reste solide, Milla soutenant toujours Eto'o dans ses nouvelles responsabilités en tant que dirigeant du football camerounais. Avec la prochaine Coupe d'Afrique des Nations en 2023, Eto'o pourra s'appuyer sur les conseils de Milla pour organiser un tournoi réussi.

«Un jour, j'ai rencontré quelqu'un qui a changé ma vie. Sa présence aujourd'hui changera la vie de ces champions, c'est Son Excellence Monsieur Albert Roger Milla. Roger, je pense que lors de mon premier Ballon d'Or, reçu ici à Yaoundé, je t'avais supplié avec la paire de chaussettes que tu m'avais donnée alors que j'avais 13 ans. Cette paire de chaussettes a changé ma vie. Je suis né pas loin de Vogada, j'ai grandi pas loin de Newbel... imaginez la suite qui était réservée à cet enfant (moi) », a lâché le quadruple Ballon d'Or Africain (2003, 2004, 2005 et 2010).

« J'étais destiné à aller en prison, c'est vrai. Mais ma rencontre avec Roger m'a bouleversé. J'étais avec mon feu père et je mourais d'envie de voir celui-là même qui m'a inspiré, qui m'a permis de rêver, qui m'a permis de courir et de montrer qu'au Cameroun on pouvait. Roger, je profite pour te dire merci, merci d'avoir été celui-là qui a changé le cours de ma vie » , a-t-il poursuivi.